

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkahNYa yang memberikan kesehatan dan curahan nikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tema yang dipilih dalam penelitian ini yang dilaksanakan sejak bulan Nopember 2013 ialah “Studi Ekologi Beringin (*Ficus spp.*) Di Taman Nasional Gunung Leuser Resort Sei Betung Kecamatan Besitang Kabupaten Langkat, Sumatera Utara”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen pembimbing yang memberikan kesempatan bagi penulis dalam memperoleh semua pembelajaran dan pengalaman serta atas semua curahan perhatian, waktu, ide, dan arahan selama ini, kepada bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang senantiasa mendidik dan memotivasi penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan bapak Dr.rer.nat.Binari Manurung, M.Si, Drs. Nusyirwan, M.Si, Drs. Tri Harsono, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada direktur Yayasan Orangutan Sumatera Lestari-Orangutan Information Center (YOSL-OIC) bapak Panut Hadisiswoyo S.S, M.A, M.Sc selaku Founding Director dan Mr. Gary sebagai Donatur yang telah memberikan bantuan dana penelitian serta kepada kepala Balai Besar Taman Nasional Gunung Leuser (BBTNGL) bapak Drs. Andi Basrul yang telah memberi izin penulis untuk melaksanakan penelitian.

Ucapan terima kasih saya terkhusus kepada Ayah ,Ibu, abangku tersayang dan adik-adikku tercinta yang senantiasa memberikan dorongan semangat, doa, dan pengorbanan baik moral maupun material kepada penulis.

Ucapan terima kasih kepada staf OIC dilapangan bang Ari, bang Ay, bang Komar, bang Rio, bang Satria, Pak de dan abang lainnya yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian, dan juga kepada seluruh staf yang berada di kantor yang tidak penulis sebutkan satu persatu, ucapan terima kasih kepada Bapak Hasan Basri (wak Baron) selaku ketua KETAPEL (Kelompok Tani Pembela Leuser) juga kepada mas Yogi, mbak Gita dan abang dan kakak lainnya

yang berada di BBTNGL. Ucapan terimakasih kepada laboran bang Agus bang Domo yang juga turut membantu penulis dalam melaksanakan penelitian ini.

Ucapan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan nondik 2010 terkhusus kepada Dmund, Habib, Irnis, atas canda dan kekompakan yang diberikan, kepada sahabat-sahabat penulis Ananda, Anggita, Astrid, Chairani, Elvina, Ebi, Juli dll yang telah memberi waktu – waktu yang berarti kepada penulis terkhusus kepada sohib terbaik penulis Sitti Kardina, dan spesial terbungkus rapi untuk sahabat penulis Indah Widiani yang telah banyak berkorban baik itu selama penelitian maupun diluar penelitian. Kepada kakak, teman-teman, dan adek yang berada di Alkhansa 3 yang senantiasa memberikan keceriaan, saudara/i yang sama-sama bergerak di UKM Islam Ar-Rahman, teman –teman dan adik-adik yang berada di FOSTIBI (forum Studi Islam Biologi), sahabat-sahabat yang berada di KIMBI (Komunitas Ilmuwan Muda Biologi) yang senantiasa memberikan semangat dan dukungan kepada penulis. Kepada murabbi dan teman – teman satu halaqah yang sering memberikan nasehat kepada penulis, dan juga kepada adek-adek kelompok mentoring penulis (Dewi, Diana, Isma, Lani, Emi dll). Kepada adek-adek Biologi nondik A dan B 2012 terkhusus kepada Marwan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk perbaikan dimasa mendatang. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan kepada seluruh pembaca.

Medan, Maret 2014

Penulis